

RINGKASAN

IMAM ZAKY MUBAROK. Pengaruh Harga CPO Dunia, Makroekonomi, Struktur Modal terhadap Profitabilitas Perusahaan Kelapa Sawit. Dibimbing oleh SRI HARTOYO dan TB. NUR AHMAD MAULANA.

Sektor pertanian merupakan sektor primer di Indonesia, subsektor perkebunan yang merupakan salah satu bagian dari sektor pertanian memiliki kontribusi besar terhadap PDB Indonesia. Komoditas unggulan perkebunan urutan pertama yaitu kelapa sawit yang mempunyai nilai ekspor lebih dominan dibandingkan dengan komoditas perkebunan lainnya. Fenomena yang terjadi adalah penurunan harga CPO dunia sebesar 48 persen selama lima tahun. Faktor eksternal lain seperti kondisi makroekonomi Indonesia yaitu nilai tukar, tingkat suku bunga, tingkat inflasi dan faktor internal struktur modal dianalisis bagaimana pengaruhnya terhadap pada profitabilitas perusahaan pada subsektor perusahaan kelapa sawit.

Populasi penelitian ini kelompok subsektor perusahaan kelapa sawit, berdasarkan kriteria terdapat 7 perusahaan yang menjadi sample penelitian. Data harga CPO dunia pertiga bulan yang diperoleh dari Index Mundi. Data nilai tukar rupiah terhadap dollar, tingkat suku bunga, tingkat inflasi diperoleh dari Bank Indonesia. Data struktur modal adalah *long debt to total asset*, *total debt to total asset*, *size*, *growth* dan *sales growth* didapatkan dari laporan keuangan. Data profitabilitas yang digunakan ada *Return on Equity* dan *Return On Asset* dari laporan keuangan perusahaan sub sektor kelapa sawit yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2012 hingga 2017.

Studi ini menggunakan teknik analisis regresi data panel dengan menggunakan *Fixed Effect Model* untuk mengetahui pengaruh eksternal dan internal terhadap ROE dan ROA pada subsektor perusahaan kelapa sawit. Hasil estimasi regresi linier berganda menunjukkan harga CPO dunia berpengaruh positif signifikan terhadap ROE dan ROA, Tingkat Inflasi berpengaruh negatif signifikan terhadap ROE, *Debt to total Asset* berpengaruh negatif signifikan terhadap ROE dan ROA, *Growth* berpengaruh positif signifikan terhadap ROE, *Size* berpengaruh negatif signifikan terhadap ROE dan ROA.

Kata kunci: harga CPO dunia, makroekonomi, profitabilitas, struktur modal